

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 15/MAYO/2013

Sube Fitch calificaciones a Pemex y CFE

RODRIGO PACHECO: Fitch Ratings subió este martes la calificación crediticia de Pemex en moneda extranjera y local a BBB+ desde BBB y a A- desde BBB+, respectivamente, tras mejorar la semana pasada la nota soberana de nuestro país.

La medida afecta a 27 mil millones de dólares aproximadamente en notas en circulación de la paraestatal, además también mejoró la nota de la Comisión Federal de Electricidad en moneda extranjera y local, queda en BBB+ y en A-, igual a la calificación que se le asigna a Pemex.